

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Galih Sambangi Warga Kalapanunggal dalam Sesi Door to Door System &#40;DDS&#41;

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Dec 30, 2023 - 15:35



*Bhabinkamtibmas Galih Sambangi Warga Kalapanunggal dalam Sesi Door to Door System &#40;DDS&#41;*

SUKABUMI - Briptu Galih, Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Kecamatan

Kalapanunggal, Sukabumi, aktif melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Sabtu, 30 Desember 2023. Kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB ini berlangsung di Kampung Dam Rt.018/008 Desa Kalapanunggal.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Galih memberikan laporan kepada Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, terkait progres kegiatan yang dijalankan. Program yang diimplementasikan merupakan inisiatif dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Giat Door to Door System (DDS) ini tak hanya sebatas kunjungan, namun Briptu Galih memberikan ruang luas kepada warga Desa Kalapanunggal untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun. Hal ini sejalan dengan upaya Polri dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Dalam pesan kamtibmas yang disampaikan, beberapa poin menjadi fokus utama. Pertama, Bhabinkamtibmas mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga kamtibmas melalui penggiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di masing-masing lingkungan.

Kemudian, Briptu Galih juga menyoroti masalah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diingatkan agar lebih waspada terhadap modus calo tenaga kerja yang berpotensi merekrut pekerja dengan iming-iming gaji besar untuk bekerja di luar negeri. Apabila ada indikasi tersebut, warga dihimbau segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas.

Terakhir, dalam upaya mempercepat respons, warga diminta untuk memberikan informasi melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah disediakan. Langkah ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.